
麻生区区民会議 第１３回専門部会 市民活動・絆づくり部会 議事要旨 

 

１ 開催日時：平成２９年１２月１日（金）午後３時～午後５時 

 

２ 開催場所：麻生区役所 第１会議室 

 

３ 出席者：[専門部会委員] 植木昌昭委員、緒方保委員、佐藤昇平委員、佐野幸子委員、鈴木隆広委員

（部会長）、高橋慶子委員（副部会長）、松田通委員 

             （欠席）海崎眞委員、関根秀勝委員 

      [事務局] 企画課 安藤課長、福島係長、榎本 [コンサルタント] 中島、永野 

 

４ 傍聴者：０名 

 

５ 議 題： 

１．調査・審議課題の検討について 

（１）前回の審議内容の振り返り 

・『市民活動・絆づくり部会』における前回の審議内容を振り返った。 

（２）区民会議フォーラムの内容の検討及び参加団体候補の検討 

【今後の方向性】 

・『麻生区の魅力の発掘・発信検討部会』委員より推薦いただいた４団体について、区民会議フォー

ラム（キックオフイベント）参加候補団体とすることとした。 

・集客力のある団体として３団体を候補として抽出した。 

・プレゼンテーションの時間は 5分、パフォーマンスの時間は 10分とすることとした。 

・チラシ等の配布のみの団体を除き、全ての団体に個別ブースを設けることとした。 

・第１４回専門部会（１２月１３日）までに、推薦委員、事務局は候補団体への協力依頼及びフォー

ラムの説明を行うこととし、部会当日はイベント内容及びチラシの内容を検討することとした。 

【主な意見】 

・同一内容の活動を行っている団体が複数ある場合に、団体の選定理由を固める必要はないか。 

⇒委員の推薦団体を対象として部会で検討したということを理由とする。 

・日頃、市民活動を知らない人たちに来てもらうために、より魅力的なイベントを考える必要がある

のではないか。 

・集客力の高い魅力的なイベントであれば、それなりにコストがかかるのではないか。 

・音楽に関する団体は集客力が高いのではないか。 

・子どもが興味を持つようなイベントが必要ではないか（バルーンアート等）。オープニングで盛り

上げてもらうなり、会場に滞在してもらうなりすると良いのではないか。 

・著名人やプロの音楽団体等は時間的にも金額的にも厳しいのではないか。 



・広告・宣伝のやり方次第で、人を呼べるのではないか。 

・子どもたちが喜んでいる写真の掲載など、チラシの見せ方も重要。 

・イベントに参加するとシールなどの景品が貰えるといった内容をチラシに掲載することも効果があ

るのではないか。 

・プレゼンがずっと連続するとブースに集中できない可能性もあるため、プログラムの時間を詰め込

みすぎない方が良い。 

・プレゼンは 5分として、パフォーマンスも実施する団体には、相談をして時間を加算する必要もあ

る。 

・イベントの進行役として司会も必要になる。区民会議委員が行った方が良いのではないか。 

 

２．その他 

・次回は１２月１３日（水）に第３会議室で開催することを伝達した。 

 

以 上  


